

sehen Demokratischen Republik von den politischen Grundfragen unserer Zeit abzulenken und sie in Widerspruch zur älteren Generation und ihren Erfahrungen zu bringen, sind gescheitert. Das ist das Ergebnis unserer zielstrebigem politisch-ideologischen Arbeit mit der Jugend. Daran hat auch die Freie Deutsche Jugend einen großen Anteil.

*Systematisches Studium der Geschichte
der deutschen Arbeiterbewegung*

In diesem Jahr feiern alle fortschrittlichen Menschen der Welt den 50. Jahrestag des Roten Oktober. *Die Große Sozialistische Oktoberrevolution - das ist die weltgeschichtliche Wende der Menschheit* von der Jahrtausende währenden Herrschaft der Ausbeuterklassen zur Errichtung der Macht der Arbeiterklasse, die sie im Bündnis mit allen Werktätigen ausübt. Die Eroberung der politischen Macht durch die Arbeiterklasse und ihre Bundesgenossen unter Führung der marxistisch-leninistischen Partei erweist sich als die größte Befreiungstat in der ganzen bisherigen Menschheitsentwicklung.

Es ist lehrreich und bedeutsam für unsere Jugend zu studieren, wie die Lehren des Roten Oktober in unserer Republik zur Wirklichkeit wurden, und zu verfolgen, wie sich die unverbrüchliche Freundschaft zur ruhmreichen Sowjetunion kontinuierlich entwickelt und immer weiter vertieft hat.

Der sozialistische Jugendverband und die Pionierorganisation „Emst Thälmann“ haben besonders durch die Bewegung „Auf den Spuren des Roten Oktober“ und „Den revolutionären Kämpfern würdig erweisen“ hohe Leistungen zu Ehren der Deutschen Demokratischen Republik in Vorbereitung des VII. Parteitag und des VIII. Parlaments vollbracht.

Es wurden vielfältige Formen und interessante, ideenreiche Methoden entwickelt. Dadurch wurde das politische Wissen von vielen jungen Menschen erweitert, ihre Überzeugung von der Sieghaftigkeit des Sozialismus verstärkt und die Freundschaft zum Land des Großen Oktober vertieft. Sie wurden zu höheren Leistungen in den Betrieben, Schulen und Universitäten angespornt.

Das Eindringen in die Geschichte des revolutionären Kampfes der Arbeiterklasse beeinflußt stark die Charakterbildung und die Erziehung der Gefühle unserer jungen Menschen. Liebe und Treue zur Sache des